## Secteur du Bleymard

## MONT-LOZÈRE-ET-GOULET LE BLEYMARD

Les animations de la Résidence Joseph-Caupert

Parmi les nombreuses activités proposées aux résidents une nouveauté ce printemps avec trois séances de zoothérapie. Un animateur est venu du Cantal avec ses animaux spécialement apprivoisés pour être au contact des personnes âgées semi-valides mais aussi parfois très dépendantes.

Ainsi un lapin, une poule, une chèvre, un cochon d'inde, un chien, un chat, un cobaye, une perruche ont apporté au fil des séances un vrai moment de réconfort et de détente aux pensionnaires de la maison de retraite qui aiment les animaux. Le coût la séance a été pris en charge par l'association Les Colombes de Charedonde, avec une aide financière du Conseil départemental et des mairies.

Cette animation est très sollicitée par les EHPAD, aussi trois dates ont déjà été retenues pour 2019.

Et toujours à propos d'animaux, la transhumance des moutons est passée à une centaine de mètres de la résidence.



Des bénévoles et l'ensemble du personnel se sont mobilisés pour accompagner 24 pensionnaires qui souhaitaient voir passer le troupeau. Une sortie fort appréciée de tous, en témoigne l'émotion vue dans les yeux bien éveillés de nos anciens.

Merci à tous ceux qui ont organisé et encadré cette escapade matinale. "Merci al Louis, lou pastré que o dounat quauquos informations importantos, o dit 2506 fédes". Naturellement lorsque le troupeau redescendra nous serons encore aux premières loges pour vérifier que l'estive s'est bien passée.